

# Goblog

## **Demi Pembangunan Berkelanjutan, MYL-ARA Ajak Masyarakat Coplos Nomor Urut Satu MYL- ARA di TPS tanggal 27 Nopember 2024.**

**HermanDjide - PANGKEP.GOBLOG.CO.ID**

Nov 9, 2024 - 14:04



*Demi Pembangunan Berkelanjutan, MYL-ARA Ajak Masyarakat Coplos Nomor Urut Satu MYL- ARA di TPS  
Tanggal 27 Nopember 2024*

PANGKEP– Menjelang pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Pangkep pada 27 November 2024, pasangan calon DR. H. Muhammad Yusran Lalogau, S.P., M.Si. (MYL) dan Drs. H. Abdul Rahman Assagaf, M.Kom. (ARA) semakin gencar mengajak masyarakat untuk- memberikan dukungan pada nomor urut 1. Dengan tagline MYL-ARA, keduanya bertekad untuk melanjutkan pembangunan yang berkelanjutan dan menghadirkan perubahan nyata bagi masyarakat Pangkep, khususnya di bidang pendidikan. Satu (9/11/2024)

Salah satu program unggulan yang ditawarkan pasangan MYL-ARA adalah pembagian seragam sekolah gratis bagi siswa baru SD dan SMP. Program ini diharapkan dapat meringankan beban orang tua dalam menyediakan kebutuhan pendidikan anak-anak mereka. “Kami ingin memastikan setiap anak Pangkep bisa bersekolah tanpa harus terbebani biaya tambahan, terutama untuk seragam,” ujar MYL dalam kampanyenya baru-baru ini.

Tidak hanya di tingkat dasar dan menengah pertama, MYL-ARA juga akan memberikan bantuan untuk siswa SMK dan SMA sederajat, meski jenjang ini berada di bawah tanggung jawab Provinsi Sulawesi Selatan. Mereka menjanjikan akan tetap memberikan dukungan melalui bantuan khusus yang diharapkan bisa memberikan kenyamanan bagi para siswa dalam proses belajar. Langkah ini menjadi bukti komitmen mereka dalam menjadikan pendidikan sebagai prioritas utama.

Selain seragam sekolah, pasangan MYL-ARA juga mempersiapkan program beasiswa untuk para mahasiswa asal Pangkep yang sedang menempuh pendidikan tinggi, sebagai bentuk apresiasi serta dukungan mereka dalam meraih pendidikan yang lebih tinggi. "Kami ingin generasi muda Pangkep tidak hanya sekadar menempuh pendidikan, tetapi juga memiliki kesempatan untuk berprestasi di tingkat nasional," kata ARA.

Dengan berbagai program yang mereka tawarkan, MYL-ARA optimis dapat membawa Pangkep ke arah yang lebih baik. Mereka berharap, melalui pembangunan yang berkelanjutan di bidang pendidikan ini, masyarakat Pangkep bisa melihat masa depan yang lebih cerah bagi generasi penerus. Dukungan penuh masyarakat di TPS pada 27 November 2024 nanti diharapkan menjadi awal dari terwujudnya visi dan misi pasangan nomor urut 1 ini. ( Herman Djide)